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Только 

для экстренных случаев? 

Мы серьезно изменили наше отношение к Богу, причем как верующие, так и неверующие. Мы 

перестали считать, что Высшая Сила — это запасной игрок, к которому обращаются только в 

экстренных ситуациях. 

Мы постепенно отказывались от представления, что живем, полагаясь в основном на себя, а Бог 

лишь изредка помогает нам. Те из нас, кто были верующими, поняли ограниченность такого 

представления о Боге. Отказываясь в первую очередь всегда обращаться к Нему, мы тем самым 

лишили себя  Его помощи. 

Теперь в словах «сам по себе я ничто, все решает Отец Небесный» появился смысл и обещание 

помощи. 

 «Двенадцать и двенадцать» 


